

Carlos Caserío fue designado como nuevo Vicepresidente del Banco Nación

El ex senador nacional Carlos Caserío fue designado hoy como nuevo Vicepresidente del Banco de la Nación Argentina (BNA) y reemplazará en el cargo a Matías Tombolini, actual presidente de ARSAT.

La designación del ex legislador nacional por el Frente de Todos, un histórico dirigente del peronismo de la provincia de Córdoba, se oficializó hoy por medio del Decreto 168/2022 y fue suscripto por el Presidente de la Nación, Alberto Fernández y el Ministro de Economía, Martín Guzmán.



Caserío fue senador nacional por la provincia de Córdoba entre los años 2015 y 2021. También, se desempeñó como vicepresidente del bloque del PJ en la Cámara Alta entre 2018 y 2019; y, en junio de 2019 se convirtió en presidente de la bancada justicialista.

Entre 1998 y 1999 fue subsecretario de mercado y alimentos de la secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación. Desde 1999 hasta 2003, fue designado ministro de obras públicas. En 2003, fue jefe de campaña en la postulación presidencial de José Manuel De la Sota.

Ese mismo año fue elegido diputado nacional por Córdoba, cargo que repetiría entre 2013 y 2015. Y entre 2007 y 2011 fue Ministro de Gobierno de Juan Schiaretti.

Prensa BNA (011) 4347-6228/6226

4 de abril de 2022



www.bna.com.ar



prensabna@bna.com.ar



[@prensabna](https://twitter.com/prensabna)

